

Tierquälerische Kaninchenhaltung von Karl Gisi-Spalingler in Wangen

Aufgrund wissenschaftlicher Forschungen und dank eines fortschrittlicheren Natur- und Tierverständnisses ist die Kastenhaltung von Kaninchen heute allgemein als Tierquälerei erkannt. Erfreulicherweise sind immer mehr tierfreundliche Gruppenhaltungen und Freigehege anzutreffen. Noch immer aber kommt es vor, dass uneinsichtige Kaninchenhalter an der tierquälerischen Kastenhaltung festhalten. Zu diesen gehört Karl Gisi-Spalingler, Oberfeldstrasse 47 in 4612 Wangen bei Olten. Das vorliegende Informationsblatt möchte mithelfen, solch traurige Tierschicksale zu verhindern und die Bevölkerung davor zu warnen, diesen tierquälerischen Unsinn gedankenlos nachzumachen. Kaninchen sind anspruchsvolle Lebewesen, nicht einfach Spielsachen für grosse und kleine Kinder, aber auch keine Sachen für Ausstellungen, sondern fühlende Lebewesen mit angeborenen Bedürfnissen (Spielen, Herumrennen, Graben, Sozialkontakt).



Kaninchen- kasten von Karl Gisi



Impressum:

Verein gegen Tierfa-
briken VgT
9546 Tuttwil

www.vgt.ch

Beispiel einer artgerechten Kaninchenhaltung

Kaninchen sind von Natur aus bewegungs- und spielfreudige Tiere, die gemeinschaftlich in Gruppen leben und gerne Erdhöhlen graben. In der grausamen Kastenhaltung werden die Tiere apathisch; sie bewegen sich kaum noch, was leider oft mit Zahmheit verwechselt wird. Besonders grausam ist die Einzelhaltung dieser sozialen Tiere.

Wie Kaninchen artgerecht gehalten werden können, zeigt das “Kaninchenbuch” von Ruth Morgenegg (erhältlich im Buchhandel). Gute Beispiele sind auch im Internet dargestellt unter www.vgt.ch/doc/kaninchen

In einem abwechslungsreich gestalteten Freigehe können die Tiere ihren angeborenen Bedürfnissen entsprechend leben. Wer diese Möglichkeit nicht hat, sollte besser auf das Halten von Kaninchen verzichten. Kaninchen sind keine Spielzeuge für kleine Kinder! Eine tierfreundliche Kaninchenhaltung ist anspruchsvoll und braucht Erfahrung, Zeit und Platz. Bei den traditionellen Rassekaninchen-Züchtern kann man das nötige Wissen leider nicht holen, weil sie es selbst nicht haben. Glücklicherweise gibt es aber immer mehr Freilandkaninchenhalter, bei denen man sich beraten lassen kann.







Weitere Informationen über artgerechte Kaninchenhaltung finden Sie im Internet unter www.vgt.ch/kaninchen.htm